
Discorso di insediamento di Paolo Riello, Presidente 2015-2016 
 

 
Paolo Riello ricorda che il Rotary, pur cambiando ogni anno i propri 

rappresentanti, agisce nella continuità, e si augura di essere all'altezza del 

compito assegnatogli, ringraziando per il prestigioso incarico cui i soci 
hanno voluto chiamarlo. 

 
E' sicuro che il Consiglio Direttivo e i soci lo aiuteranno e lo affiancheranno 

con vero affiatamento in tutte le iniziative da quelle nazionali occupandoci 
quale cassa di risonanza di papilloma virus, a quelle distrettuali 

relativamente all'ictus, a quelle comuni ai Sette Club del ponente: Premio 
Squarciafichi con capofila Sanremo, alla Smart City affidata a Savona, alla 

depressione con Varazze, a quella con capofila il nostro Club “Sette club 
Sette Porti” con la barca di handarpermare che farà uscite in mare con i 

disabili infdicati dai vari club, la sponsorizzazioni dell’audiodescrizione per i 
ciechi di uno spettacolo teatrale curato dell'ex socio Stefano Delfino, ai 

nostri fiori all'occhiello dell'andrologia e del pacco alimentare. 
 

Per poter operare occorre essere preparati e per questo motivo, continua 

il Presidente Riello, verrà posta attenzione anche all'attività interna, al 
piano triennale per lo sviluppo dell'effettivo, per consolidare il senso di 

appartenenza, sarà fatta formazione interna e informazione esterna, (è 
ora che in giro si sappia quello che facciamo), in stretto rapporto con il 

Rotaract. 
 

Augura un buon anno rotariano a tutti. 
 
 

 


